



Projet SVT "à l'écoute de la mer"

publié le 28/03/2017

Dans le cadre du nouveau programme de Sciences de la Vie et de la Terre, la classe de 5A a participé à une sensibilisation sur les risques de submersion marine, à la plage des Bouchôleurs.

Ce projet « à l'écoute de la mer », initié par la communauté d'agglomération de la Rochelle a été mis en œuvre par l'association des Petits Débrouillards Poitou-Charentes.

Il a permis aux élèves de découvrir « le PAPI de Châtelailлон », et de comprendre sur le terrain, les phénomènes des marées, des tempêtes, et de les relier aux plans et aux aménagements mis en place localement, pour limiter les risques.

Ci-joint quelques photos de cette sortie.

Mme Vallat, professeur de SVT

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.